

„STUTTGARTER ZEITUNG“, 2001-08-01

Herrliche Einfahrt

 Zum Thema Stuttgart 21

Ist es wirklich wahr? Die Bahn soll Stuttgart „unterfahren“, es soll untertunnelt werden!

Ich lebe in Lausanne (Schweiz), besuche seit vielen Jahren meine Freunde in Stuttgart. Jedesmal freue ich mich an der herrlichen Einfahrt in diese Stadt „zwischen Wald und Reben“, die abwechslungsreichen Windungen, die Hanglage hinunter, bis der berühmte Fernsehturm über den Waldspitzen auftaucht und mich begrüßt. Der klar gegliederte Bahnhof – architektonisch weltberühmt – empfängt mich.

Und was sehen die Reisenden, die Stuttgart durchfahren, von dieser schönen Stadt? Schade für Stuttgart!

Monique Gallusser, Lausanne